





## 11<sup>vo</sup> COMUNICADO SOBRE LA SALUD DE MONS. FRANCISCO MORENO BARRÓN, ARZOBISPO DE TIJUANA Y ADMINISTRADOR APOSTÓLICO DE MEXICALI

"El Señor es mi fuerza y mi escudo; mi corazón en Él confía; de Él recibo ayuda. Mi corazón salta de alegría, y con cánticos le daré gracias." Salmo 28,7

A mis queridos hermanos obispos, sacerdotes y diáconos, religiosos y religiosas, laicos, seminaristas, familiares y amigos:

En la fiesta litúrgica de san Mateo, Apóstol y Evangelista, y después de los estudios realizados y de su correspondiente interpretación, desde la Ciudad de México les doy a conocer que mi organismo ha respondido parcial y favorablemente al tratamiento del cáncer mesotelioma, alojado en la parte inferior de mi pulmón izquierdo.

No estoy curado, todavía hay cáncer, pero ha disminuido en sus dimensiones y no existe metástasis ni adenopatías, es decir, no hay ganglios ni se ha expandido el cáncer a otros sitios u órganos. Por lo tanto, debe atenderse, pues de otra manera volvería a crecer con riesgos fatales. Puedo decir que estoy en proceso de curación.

Ante esta realidad, se ha decidido dejar pendiente la operación del absceso perianal y dar prioridad a la atención al cáncer, continuando con el mismo tratamiento de inmunoterapia, como lo he llevado hasta ahora, junto con el tratamiento natural-alternativo y las terapias complementarias.

En consecuencia, mañana viernes 22 de septiembre, recibiré la siguiente sesión de inmunoterapia, para regresar, Dios mediante, el fin de semana a Tijuana.







Hermanos, de esta manera se va manifestando la voluntad de Dios, en respuesta a la oración constante y confiada de todos ustedes. Les agradezco de todo corazón. Me encuentro en paz y muy fortalecido, para continuar esta peregrinación como Dios lo quiera y el tiempo que Él lo quiera.

Les comparto también que he estado pensado en tantos hermanos nuestros verdaderamente enfermos y, con frecuencia, en condiciones adversas. Unido a Jesús, ofrezco mi enfermedad por todos ellos, animándoles a ustedes a que les demos una respuesta de amor, como ustedes lo han hecho conmigo.

Sigan orando por mí, yo los tengo presentes a diario en mi Eucaristía.

¡Unidos en la Misericordia!

Servidor en Cristo Jesús...

+ Francisco Moreno Barrón

Arzobispo Metropolitano de Tijuana Administrador Apostólico de Mexicali

Ciudad de México, jueves 21 de septiembre de 2023